



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>185 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2_10093</b>
Prix	<b>480 000 €</b>

Draguignan

Maison à vendre (83300)

Villa provençale de 5 pièces située dans un quartier résidentiel avec une belle vue dégagée! Construite en 1981 sur un terrain de 5 938 m2, cette maison d'une surface d'environ 185 m2 comprend au rez de chaussée : une entrée, un spacieux salon/séjour agrémenté d'une cheminée et d'une cuisine ouverte sur une salle à manger. Vous bénéficierez également d'une cuisine d'été dans la véranda ouverte sur le jardin. Vous découvrirez également deux chambres avec vue sur la verdure environnante et une salle d'eau avec toilettes. En rez-de-jardin, vous apprécierez la suite parentale avec sa salle de ...

*Provençal villa with 5 rooms located in a residential area with a beautiful open view! Built in 1981 on a plot of 5,938 m2, this house with a surface area of approximately 185 m2 includes on the ground floor: an entrance, a spacious living room/living room with a fireplace and a kitchen opening onto a dining room. You will also benefit from a summer kitchen in the veranda opening onto the garden. There are two bedrooms with a view of the surrounding greenery and a bathroom with toilet. On the garden level, you will appreciate the master suite with its bathroom and toilet. In the garden, a ...*

## NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

